

Elección Rey, Reina y Damas infantiles, de las Fiestas 2009

El día 10 de mayo, día de la Romería de la Patrona de Mengíbar Santa María Magdalena, despues de una esplendida mañana que acompañó a la Procesión, que partiendo de la parroquia de San Pedro Apóstol, llevaría la imagen de nuestra patrona hasta su ermita donde se celebraría la misa en su honor, tuvo lugar la elección del Rey, Reina y damas infantiles de las próximas fiestas 2009.

Muchísima la gente que acudía al lugar donde se celebraría la elección, y muchísimos los niños y niñas que participaron en la misma, a la vez, muy difícil el seleccionar a quien serían los representantes infantiles de las fiestas.

Los elegidos fueron los siguientes:

Rey infantil de las fiestas 2009:

Juan Francisco López Escobar

Reina infantil de las fiestas 2009:

Cecilia López del Moral

Dama infantil 2009:

Maria Carretero Caballero

Dama infantil 2009:

Ana Millan Sanchez

Dama infantil 2009:

Noelia Maria Garrido Martos

Dama infantil 2009:

Lourdes Cazalilla Moya

FOTOS VÍDEO